



Antrag

der Fraktionen von CDU und Bündnis 90/Die Grünen

Pilotierung eines zusätzlichen BAföG-Auszahlungstermins

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag begrüßt die Änderungen auf Bundesebene beim BAföG, insbesondere die bundesweite Einführung der Studienstarthilfe nach schleswig-holsteinischem Vorbild.

Im Gegensatz zu einer Vielzahl anderer Bundesländern gibt es in Schleswig-Holstein einen Auszahlungstermin pro Monat für das BAföG, sobald die Antragsbearbeitung abgeschlossen ist. Dies kann dazu führen, dass Studierende in Schleswig-Holstein in einigen Fällen bis zu fünf Wochen auf ihre Auszahlung warten müssen, wenn der monatliche Stichtag für die Antragsbearbeitung verpasst wurde.

Vor diesem Hintergrund bittet der Landtag die Landesregierung, noch in diesem Jahr einen Probedurchlauf mit einem zusätzlichen BAföG-Auszahlungstermin durchzuführen. Anschließend soll der Test unter Berücksichtigung des Nutzens für die Studierenden und des zusätzlichen Verwaltungsaufwands evaluiert werden.

Wiebke Zweig
und Fraktion

Malte Krüger
und Fraktion